

INDONESIA MUDA

Danrem 082/CPYJ Beserta Forkopimda Hadiri Peringatan Hari Jadi Kota Mojokerto ke-106

Basory Wijaya - MOJOKERTO.INDONESIAMUDA.OR.ID

Jun 20, 2024 - 15:05



Mojokerto,-Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi beserta Forkopimda Kota Mojokerto hadir upacara dalam rangka peringatan hari jadi Kota Mojokerto ke 106 yang diikuti sekitar 700 orang, bertempat di Alun-alun Wiraraja Kota Mojokerto, Kamis (20/6/2024).

Upacara peringatan hari jadi Kota Mojokerto ke-106 tersebut dipimpin langsung oleh Pj. Walikota Mojokerto bapak Moh. Ali Kuncoro, S.STP., M.Si, sebagai Irup.

Dalam peringatan hari jadi Kota Mojokerto tahun ini menjadi ajang pesta rakyat. terlihat seluruh peserta upacara menggunakan pakaian adat khas daerah Mojokerto Jawa Timur.



Sementara itu, dalam sambutan Pj. Walikota Mojokerto bapak Moh. Ali Kuncoro, mengungkapkan, bahwa hari jadi Kota Mojokerto bahwa Kota Mojokerto bisa tumbuh berkembang dan berdampak sehingga Kota Mojokerto saget dados kuto ingkang Sejahtera harmonis. Mugi mugi Kuto Mojokerto saget dados Kota Wisata sejarah yang mandiri berdaya saing dan berdampak.

“Disamping itu kemakmuran Lan kesejahteraan gambaraken cita-cita lpun masyarakat Kota Mojokerto. Kebudayaan saget maringaken muatan nilai-nilai budaya Mojokerto”, imbuhnya dengan menggunakan bahasa Jawa Timur

Pj. Walikota Mojokerto juga menambahkan “Wonten kerjasama Lan solidaritas, wonten semangat gotong royong Lan kerjasama ingkang ikhlas wonten masyarakat kados wonten ing zaman Majapahit ingkang saget nyawijiaken suku bangsa agama”, pungkasnya.



Dalam kesempatan itu Pj. Walikota Mojokerto bapak Moh. Ali Kuncoro juga menyematkan tanda penghargaan dan penyerahan piagam penghargaan kepada Danrem 082/CPYJ Kolonel Inf Heri Rustandi.

Dalam acara tersebut juga ada pemberian hadiah lomba menulis pantun untuk Kota Mojokerto kepada adik-adik pelajar serta pemberian hadiah kepada juara lomba lainnya.

Di akhir acara dilaksanakan pemotongan tumpeng tanda jadi hari Kota Mojokerto ke 106 tahun 2024 oleh Pj. Walikota Mojokerto dan diserahkan kepada Danrem 082/CPYJ.

Turut hadir para Forkopimda Kota Mojokerto, Bupati Mojokerto dr. Hj. Ikfina Fahmawati, M.Si, Sekda Kota Mojokerto Bapak Gaguk Tri Prasetyo, ATD., M.M, para Asisten Setda Kota Mojokerto, Staf Ahli Walikota Mojokerto, dan Para Toga dan Para Tomas Kota Mojokerto.. (Penrem CPYJ)